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～ 渡邊会長 あいさつ ～               ～ 岡部副幹事 ～ 

 

 

 

～ 大声で歌う 

   田中委員長 ～ 

 

 

    

    

    

～  田中様、神田様との記念撮影  ～ 

 

Ｎｏ．２０ 

 



 

    

    

    

    

 

 

     会長 渡邊 藤男 

 
こんにちは 

 

先日1月16日（月）熊谷市青年会議所の新年会に

参加して参りました。 

第65代理事長の藤間太郎さんのテーマは「光れ！」

～地域の「光」で新たな風を～でした。 

 

人口の減少等の切実な問題は熊谷市も直面している

ことであります。 

それに対しあらゆる課題を持ちながら地元熊谷のた

めにしっかり活動していこうという姿勢がうかがわ

れました。 

 

熊谷市青年会議所もメンバーは多い時の半分ほどに

なっているらしいですが、しっかりと活動していた

だきたいと思います。 

 

本日の例会は「さきたま古墳群世界遺産登録推進運

動について」の卓話です。 

地区より2名の方が来訪しております。この後卓話

をよろしくお願い申し上げます。 

 

今月は、「職業奉仕月間」です。 

アーサー・フレデリック・シェルドンの奉仕理念は

宗教でも倫理でもなく、修正資本主義に酷似した企

業経営理論に基づいた純粋な経営学です。 

ロータリーはその考え方をシェルドンから学んで、

それを奉仕理念として現在に至ったわけです。 

 

シェルドンの奉仕理念を学び職業奉仕に役立ててい

ただければと思います。 

 

以上 

 

 

 

 

 

                                                                                                                    

 

 

   副幹事 岡部俊之 

 

１． 地区より 

＊２０１７～１８年度 地区役員・委員の委嘱

について 

＊「第８回オリエンテーション」開催のご案内 

＊米山記念奨学生修了式、及び歓送会のご案内 

＊ハイライトよねやま ２０２ 

＊第４回 会長幹事会のご案内 

＊ＩＭプログラム 

２．熊谷市美術家協会より 

  ＊賞状・賞品の交付申請について 

３．熊谷南RC 第888回会報 

以上が届いております。 

 

 

 

 

世界遺産登録推進運動キャラバン卓話世界遺産登録推進運動キャラバン卓話世界遺産登録推進運動キャラバン卓話世界遺産登録推進運動キャラバン卓話    

                                                    キャラバンメンバーキャラバンメンバーキャラバンメンバーキャラバンメンバー    

     世界遺産・無形文化遺産登録推進委員会 

      委員長 行田さくらRC 田中 利幸 

      同委員 行田さくらRC 神田日出雄 

 

概略・趣旨概略・趣旨概略・趣旨概略・趣旨    

本日は、世界遺産世界遺産世界遺産世界遺産とユネスコ無形文ユネスコ無形文ユネスコ無形文ユネスコ無形文化遺産化遺産化遺産化遺産に新しく

登録されました秩父夜祭秩父夜祭秩父夜祭秩父夜祭と川越祭り、さきたま古墳川越祭り、さきたま古墳川越祭り、さきたま古墳川越祭り、さきたま古墳

群の新たなる世界遺産登録に向けての説明群の新たなる世界遺産登録に向けての説明群の新たなる世界遺産登録に向けての説明群の新たなる世界遺産登録に向けての説明などを、

お聞きいただきました。 

大局的には「さきたま古墳群」の世界遺産登録を、

新しい「前方後円墳」に関する歴史認識「前方後円墳」に関する歴史認識「前方後円墳」に関する歴史認識「前方後円墳」に関する歴史認識＝「連合国

家の協調と平和、従属の証として全国一斉に作られ

た」を基に、大和朝廷と「さきたま」の親密な友好

関係を明らかにしながら、国の名称を「倭」から「和」

に統治方法により替えていった事実と意義を全国に

発信しつつ、県民一丸となって目指します。 

行政的行政的行政的行政的には発掘や、特別史跡の認定や日本遺産認定

を目指します。民間レベル民間レベル民間レベル民間レベルでは、地元埼玉県民の歴

史認識向上と小さな活動とその連携。地域の歴史に

本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    １１１１月月月月２５２５２５２５日（水）日（水）日（水）日（水）    

卓話卓話卓話卓話    RRRR東東東東日本大震災青少年支援連絡協議会日本大震災青少年支援連絡協議会日本大震災青少年支援連絡協議会日本大震災青少年支援連絡協議会    

（ロータリー希望の風奨学金）（ロータリー希望の風奨学金）（ロータリー希望の風奨学金）（ロータリー希望の風奨学金）    

    副委員長副委員長副委員長副委員長    大澤衞様（朝霞キャロット大澤衞様（朝霞キャロット大澤衞様（朝霞キャロット大澤衞様（朝霞キャロットRCRCRCRC））））    

会 長会 長会 長会 長 の 時 間の 時 間の 時 間の 時 間    

幹 事 報 告幹 事 報 告幹 事 報 告幹 事 報 告    

卓 話卓 話卓 話卓 話    



熱い思いを馳せる人々の育成や、ロータリアンなど

地域の名士のベクトルを揃えた活動などにかかって

参ります。また、古墳に関しての一般の方の認識を

高め、日本人のアイデンティティに関わる意識とし

て伝播を推進します。 

本日キャラバンとして伺わせて頂き、私たちが皆様私たちが皆様私たちが皆様私たちが皆様

に、一番お伝えしたいのは、皆様お住いの地域も古に、一番お伝えしたいのは、皆様お住いの地域も古に、一番お伝えしたいのは、皆様お住いの地域も古に、一番お伝えしたいのは、皆様お住いの地域も古

代から、連綿と人間の生活がなされ、歴史や文化や代から、連綿と人間の生活がなされ、歴史や文化や代から、連綿と人間の生活がなされ、歴史や文化や代から、連綿と人間の生活がなされ、歴史や文化や

伝統、祭等が育まれ現在に至っているという、まぎ伝統、祭等が育まれ現在に至っているという、まぎ伝統、祭等が育まれ現在に至っているという、まぎ伝統、祭等が育まれ現在に至っているという、まぎ

れもない現実に思いを馳せて頂く事です。その結れもない現実に思いを馳せて頂く事です。その結れもない現実に思いを馳せて頂く事です。その結れもない現実に思いを馳せて頂く事です。その結果果果果

として、として、として、として、皆様の地域の保護すべき、地域の有形無形

の遺産、資源、文化の見直しに繋がれば、 ロータ

リーが行う社会奉仕事業として、大変素晴らしい事

と考えます。 

皆様、つたない説明で申し訳ありませんでしたが、

以上でキャラバンの卓話終了いたします。 

ご清聴ありがとうございました。 

補足 本日お伝え出来なかった、国宝金錯銘鉄剣の

意義について  

さきたま古墳群さきたま古墳群さきたま古墳群さきたま古墳群で最初に作られた、稲荷山古墳稲荷山古墳稲荷山古墳稲荷山古墳から

は国宝の金錯名鉄剣国宝の金錯名鉄剣国宝の金錯名鉄剣国宝の金錯名鉄剣が出土しています。この金錯名

鉄剣には、オオヒコに始まる持ち主のオワケの８代

の系図と、自身がワカタケル大王（雄略天皇）の親

衛隊長であったことが記してあります。 

これにより、①大和朝廷の影響力が関東から九州熊

本まで及んでいたこと②孝元（こうげん）天皇の長

子のオオヒコの実在が証明されたことから、欠史８

代（本当に実在していたのかを疑問に思われていた

８人の天皇）といわれ実在が疑われていた天皇のう

ち少なくとも８代天皇の孝元天皇が実在したことの

証明になり、歴史学上の大発見となりました。また、

金錯の技術も高い評価を受け、同時代で比類するも

のがありません。 

 

 

 

 

 

� 出 席 報 告 

 
例会日 １月１２日 

 

会員数 出席 欠席 MU 出席率 

１９  ７  １２ ０ ３７％ 

お客様： 

第2570地区 

世界遺産・無形文化遺産登録推進委員会 

     委員長 行田さくらRC 田中 利幸様 

     同委員 行田さくらRC 神田日出雄様 

 

� ニコニコ BOX・異業種交流BOX 

 

行田さくらＲＣ 田中利幸様 

本日世界遺産登録のためのキャラバンに私と神田

の2名で参りました。心を込めて気持ちを伝える

ように卓話しますのでよろしくお願い致します。 

行田さくらＲＣ 神田日出雄様 

 皆さんこんばんは。行田さくらより来訪しました

神田スタジオの神田です。どうぞよろしくお願い

します。めざせ世界遺産のキャラバンに伺いまし

た。特技は夢を写せるカメラマンです。よろしく

お願いします。 

渡邊藤男会長 

 本日世界遺産、無形文化遺産登録推進委員会、田

中利幸様、神田日出雄様、ようこそ南ＲＣへ。本

日宜しくお願い致します。 

棚澤正行会員 

 第 2570 地区、世界遺産・無形文化遺産登録推進

委員会 委員長田中利幸様、行田さくらＲＣ神田

日出雄様、本日は御多忙の中世界遺産のキャラバ

ンで南クラブへお越し頂きありがとうございます。

本日は勉強させて頂きます。 

岡部俊之会員 

 行田さくらロータリークラブ 田中利幸様、神田

日出雄様、ようこそ南ロータリークラブへ本日の

卓話よろしくお願いします。 

植竹知子会員 

 ようこそ！行田さくらＲＣ田中様、神田様！！私

も行田の出身なので、世界遺産登録、応援してい

ます！頑張って下さい！！ 

石井一則会員 

 こんばんは！！寒い日が続きますね。インフルエ

ンザが流行っています。マスク手洗いしましょう。

今夜は世界遺産を目指しての卓話です。行田さく

らＲＣの田中様、神田様よろしくお願いします。 
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会報・広報（IT）委員会  兒玉達紀  
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